

Conceptos básicos de evaluación.



la evaluación tiene una naturaleza global y comprensiva puesto que los factores que afectan a los procesos de enseñanza y afectan a los resultados son múltiples y actúan de manera conjunta.

Evaluar es comparar: cuando evaluamos realizamos dos actividades medir (recoger información) y valorar (comparar datos obtenidos).



La evaluación es una actividad orientada a determinar el mérito o valor de una cosa.

El elemento más característico de la evaluación es la formulación de un juicio de valor sobre el resultado dado por la medición.

La evaluación es proceso sistemático: no es un hecho puntual, sino un conjunto de procesos que se condicionan mutuamente y actúan de manera integrada.



shutterstock.com • 1208096278

Gimeno dice que evaluar hace referencia a cualquier proceso por medio del que algunas o varias características de un alumno, de un grupo de estudiantes etc., reciban la atención de quien evalúa.

